



GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



# Artenara, con un protagonismo especial en el 48 Rally Islas Canarias

Con el Tuesday Test y una prueba especial, este municipio grancañario albergará una buena parte de la acción del Rally Islas Canarias en su edición número 48. Su tramo cronometrado, el más largo de la primera etapa con más de 20 kilómetros cronometrados.

Jueves, 14 de marzo de 2024. Las Palmas de Gran Canaria.

Artenara es un municipio clave en el dibujo general de los tramos cronometrados que componen el 48 Rally Islas Canarias. Además, ha sido el escenario principal del Tuesday Test, la jornada de pruebas oficial en la que un buen número de equipos dedican horas y horas en poner a punto sus monturas.

Recientemente, Jesús Díaz, alcalde de Artenara, y Germán Morales, presidente de Todo Sport, renovaron el acuerdo de colaboración entre ambas partes. Así, el municipio grancañario seguirá albergando el test oficial del martes y el comienzo de un tramo cronometrado tremendamente significativo en la primera etapa, 3 de mayo, y es que, no en vano, será la especial más larga de esa jornada con más de 20 km de recorrido.

“Estamos muy contentos, que se acuerden de nosotros para acoger esta prueba es todo un honor”, reconoció el primer edil. “Estamos muy ilusionados, y por varias razones: reactivamos la economía del municipio y lo damos a conocer a nivel local, nacional e internacional. Las ganas de que lleguen esas fechas son inmensas”, aseguraba Jesús Díaz. “La experiencia de años anteriores es muy positiva, Artenara es un pueblo con muy poca gente y esos días se llena”, recordaba. “Felicitó a la organización por el logro de entrar en el WRC, es el resultado de todos estos años”, expresó.

“Para trazar un recorrido de la exigencia del Islas Canarias hay que contar con Artenara. Afortunadamente, el entendimiento con el grupo de gobierno es sobresaliente y a la vista está lo que hemos logrado durante las últimas ediciones”, recordaba Germán Morales. “La actividad, repartida a lo largo de un par de días, será muy beneficiosa para Artenara, en términos económicos y de visibilidad, y para nosotros es ideal en términos logísticos, así que es estupendo”, declaraba el responsable de la organización.





GRAN CANARIA | 2/4 DE MAYO DE 2024



Ayuntamiento de Las Palmas de Gran Canaria



MINISTERIO DE INDUSTRIA, Y TURISMO



En la firma de este convenio que firmaban Jesús Díaz como alcalde de Artenara y Germán Morales como responsable de la organización del Rally Islas Canarias, también se encontraban Alberto Díaz como concejal de Deportes, Javier Jordán Díaz como concejal de Cultura y Festejos, así como Miguel Espino, coordinador de Seguridad del 48 Rally Islas Canarias.

El Rally Islas Canarias está organizado por Todo Sport y promovido por el Gobierno de Canarias por Promotur Turismo de Canarias, el Cabildo de Gran Canaria a través de su Instituto Insular de Deportes y el Patronato de Turismo de Gran Canaria, el Ayuntamiento de las Palmas de Gran Canaria vía su Instituto Municipal de Deportes y la concejalía de Turismo y LPA Visit. Colaboran empresas privadas como Fred. Olsen Express & Baleària, Hyundai Canarias, Avis Canarias, Repuestos Doral, Lopesan, Sonocom y ServiTecní.



[www.rallyislascanarias.com](http://www.rallyislascanarias.com)

